

Ploemeur-cyclos privilégie convivialité et bonne humeur - Ploemeur

mercredi 26 janvier 2011



Jacky Vernanchet est le nouveau président de Ploemeur-cyclotourisme depuis le mois de décembre. Samedi, salle Soleil d'Automne, les adhérents se sont retrouvés pour une après-midi festive. Au cours de cette rencontre, le président a rappelé « **Notre club privilégie la convivialité à la compétition** ». En majorité retraités, les adhérents de ce club, effectuent trois sorties en semaine, le mardi, le jeudi et le dimanche. Les adhérents sont aussi capables de réaliser de belles performances, notamment le tour de Bretagne de 1 000 kilomètres en six jours. Certains s'alignent même sur une étape du Tour de France.

Sur les 50 licenciés, 3 femmes sont aussi amoureuses de la petite reine et effectuent des sorties qui varient entre 70 et 150 kilomètres comme leurs homologues masculins.